

05.08.2024

Ein paar wundervolle Stunden im Zelt auf der großen Rheinkirmes zu Düsseldorf.

Am 18. Juli hat der St. Sebastianus Schützenverein, wie in jedem Jahr, die Senioren zu einem bunten Nachmittag im Zelt auf der Rheinkirmes eingeladen. Auch Mitglieder unseres Ortsverbandes durften hieran teilnehmen. Bei strahlendem Kirmeswetter trafen wir auf dem Düsseldorfer Kirmesplatz ein.



Die fröhliche und laute Stimmung der Kirmesteilnehmer auf dem Rhein-Kirmesplatz empfing uns auch in dem großen Schützenzelt. Nachdem wir unsere Plätze erreicht hatten, konnten wir gemeinsam mit Mitgliedern unseres Ortsverbandes und den vielen anderen Senioren die wunderbaren Darbietungen der Düsseldorfer „Tanzmariechen“ der Prinzengarde genießen. Da überkamen vielen Zuschauer die Lust, ihre eigenen Beine zum Tanz zu schwingen – es war ein herrlicher Anblick. Bei Freibier und Freiwasser



war es eine Freude, den wortgewandten Ansprachen und den dargebotenen Reden und Gesängen zuzusehen und zuzuhören. Eine fröhliche Stimmung mit viel Lachen machte sich unter uns Senioren breit. Nach dem kostenlosen leckeren Essen fand die alljährliche Verlosung statt. Viele Teilnehmer freuten sich über ihre Gewinne.



Gesättigt, fröhlich und mit bester Stimmung machten wir uns nach einem herrlichen Nachmittag auf den Heimweg.

Liebe Schützenbrüder und -schwestern, vielen Dank für diese schönen Stunden.

Text: Monika Luyten, Gisela Bolten
Bilder: Pixabay